

MONTEVIDEO, 24 de Octubre de 1941.-

Sr. Dr. Forrest C. Allen
Universidad de Kansas
LAWRENCE - Kansas U.S.A.

Mi estimado Doctor Allen:

Con verdadero placer me dispongo a dar respuesta a su muy amable carta de Julio 31, lamentando de veras no haberlo hecho antes a raíz de una serie de acontecimientos que me han distraído mucho tiempo y atención.-

El Goal-Hi camina aquí despacio pero seguro. La enorme popularidad del basketball constituye en cierto modo un inconveniente, pero a usted le resultará grato constatar que a pesar de que yo no puedo empeñarme todo lo que desearía, ya se realizan campeonatos. La Comisión Nacional de Educación Física, ministerio que dirige los deportes en el país se interesará próximamente por la oficialización del juego, y la Escuela de Esgrima y Cultura Física del Ejército está estudiando en estos momentos su inclusión en el programa de educación física del ejército. Muy pronto espero darle buenas noticias al respecto.- Hace ocho días envié a una gran institución argentina, la Fundación Ateneo de la Juventud, material del que usted tuvo la gentileza de remitirme y estoy en espera de la opinión del director de dicha entidad, Mr. Frederick Dickens.- Hace cierto tiempo que no mantengo correspondencia con mis amigos de Chile, Perú, Paraguay y Brasil, pero en mi próxima correspondencia le indicaré algunos nombres y direcciones de personas que pueden colaborar, si usted tiene interés en ello.-

Respecto de su viaje a Sud América, permítame la indiscreción de ponerlo en duda, pero lo deseo fervientemente; quizás cuando mi hijo Héctor Raul sea entrenador usted llegue a estas playas... hoy cumple tres meses de edad.-

Por último le solicito tenga a bien enviarme si no ^{es} molesto para usted información respecto a los cursos para entrenadores de basquetbol que se realiza en Estados Unidos y en los que, según tengo entendido usted participa, pues pienso organizar aquí en breve un curso similar. Le quedaré sumamente agradecido.-

Deseando no molestar más su atención, con mis afectuosos saludos a su distinguida familia, reciba las expresiones de mi más alta consideración y estima,

H. López Reboledo

H. López Reboledo

Calle Blanes, 869 Apto. 4
Montevideo - Uruguay